



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2025.1.23 NO. 48

— 最高学年に向けて！（5年生） —



17日（金）と22日（水）の2日間で、「最高学年に向けて！校長先生からの挑戦状」という授業を5年生教室で行いました。

あと30日ほどでこの学校の最高学年になる5年生に、私（校長）から『最高学年になる心構え』や『より良い湯尾小学校とはどんな学校か』、『どんな6年生になれば良いのか』などについて話し合いました。令和7年度を素晴らしい年にするために、私（校長）と子どもたちがしっかりとスクラムを組んで行く必要があります。同じ目標に向かっていくことも大切です。その思いも伝えるために、2回にわたって授業を行いました。

1回目は、『理想の6年生像』について話し合いました。子どもたちは、自分の考えをしっかりと持ち、学級全体で深く話し合うことができました。そこで、出てきた『6年生像』は次のようなものでした。

○優しい人 ○リーダーシップのとれる人 ○自分から進んで行動できる人
○助け合える人 ○あいさつのできる人

となりました。子どもたちは、この理想像に名前をつけました。『愛される6年生』素晴らしい名前です。誰からも愛される人を目指したい気持ちが良く伝わってきます。（・・・1日目はここで終了しました。話し合いが盛り上がったので、ここまでしかいけませんでした。話し合いが、とても楽しかったです。）



2回目は、『現在の5年生』を話し合いました。5年生として、自分たちの良いところについて考えました。たくさんの良いところが見つけれました。そして、その良いところをさらに進化させていく必要があることを私の方から伝えさせてもらいました。

その一つが、『優しさ』です。進化させるためには、5年生としてお互いをいたわり合い優しく接することだけでなく、正しくない行動やしてはいけないと思うことを友達だからといって目をつぶるのではなく、『だめだよ！』と声を上げなくてはならない、ということを伝えました。みんなで正しい方向に向かっていくことが大事だと伝えました。

そして、『愛される6年生』になっていくために、『13人が力を合わせて』頑張ってもらいたいと伝えました。

最後に、校長先生からの挑戦状を5年生のみなさんに出しました。

『卒業生を送る会を成功させること。』です。

13人が力を合わせ、この学校のリーダーとして動き出す最初の活動です。ぜひ成功させて、校長先生からの挑戦状をクリアしてほしいと思います。きっと、この5年生ならできると確信しています。卒業生を送る会が、とても楽しみです。『頑張れ5年生！！！！』